
Heute meinen Touareg gekauft
Beitrag von „Uwe37“ vom 31. März 2008 um 20:45

Hallo Snowbird,

auch von mir ein herzliches Willkommen hier im Forum. Der V8 ist eine gute Wahl. Ich habe den
Kauf bis jetzt absolut nicht bereut. Mein Dicker ist übrigens vom gleichen Händler.
Ich wünsche Dir viele störungsfreie Kilometer mit dem Dicken.

Viele Grüße
Uwe
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